

ザ！本場鶴崎踊り

8 月 23 日・24 日と開催された本場鶴崎踊り大会。その前哨戦(!?)とも言える、21 日に、コスモス苑食堂にて盆踊り大会が行われました。山川地区の鶴崎踊りメンバーも当日の衣装で参加して下さり、華やかな空気に包まれました。

朝顔の壁画が祭りの舞台を彩り、



手作りの提灯が華やかさを加え、



そこへ登場！山川地区の子供たち。



私たちが負けてはいませんよ。



オアシスホームの職員さんも参加してくれたり、小学生以来鶴崎踊りを踊った職員も。



入所者さんも一緒に踊りました。



佐藤師長の下、練習の成果が綺麗に発揮され、

私も嬉しいわ。



本番も頑張ります！

実習生を迎えて



コスモス苑には、季節を通じて、高校生はじめ多くの実習生が来られます。9 月は、大分東明高校の 2 年生が実習にきています。環境整備やシーツ交換はじめ、食事介助のお手伝いやコミュニケーションの取り方等、沢山の事を吸収して欲しいですね。



お知らせ

かねて説明会や契約時にご説明したとおり、「在宅復帰・在宅療養支援機能加算」を 8 月分から算定させて頂くこととなりました。金額につきましては、同封の 8 月分請求書をご確認ください。なにかご不明な点等ございましたら、お気軽に相談員（川邊）までお尋ね下さい。



ザ！達人 No. 51 南出 美智子様

南出さんはお若い頃、ボーリングが趣味で、毎週試合に行かれていたそうです。取材中、ご主人様も隣で「そうなんよ。ホント好きでよく行ってたわあ。」と笑われていました。

「この腕で大きなボールを投げてたんよ！」とガッツポーズでお話して下さいました。



また、日舞もされていたそうで、ご主人様曰く、「婦人会の大会でもよく踊って、上手だった。」そうです。「少し手を動かして見せて下さいませんか？」とお願いすると、照れ笑いながらも素敵でした。